
 
 
 
 

   
    

 
 

 
 

    
   

   
   

  
   

   
 

 
 

 
 

   
   

  
  

    
   

 

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen der SPÖ Neubau stellen laut §23 der GO der 
Bezirksvertretungen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 08.09.2022 folgende 

Anfrage  

- Wie viele "Sag`s Wien App" Interaktionen gab es seit Einführung der App, die den 7. 
Bezirk betroffen haben? 

- Wieviele Anfragen konnten positiv erledigt werden? 
- Was sind die häufigsten Problemstellungen, die über die App im Bezirk gemeldet 

werden? 
- Was wird unternommen um die "Sag`s Wien App" den BewohnerInnen in Neubau 

näher zu bringen? 

Wir würden um eine schriftliche Beantwortung der Anfrage bitten. 

Begründung  

Die "Sag‘s Wien App" ist ein unkompliziertes und modernes Tool, dass es den BürgerInnen der 
Stadt Wien ermöglicht, schnell und direkt, Anliegen, Wünsche und Probleme an die Stadt, und 
den Bezirk weiter zu leiten. 
Daher ist es wichtig, dafür zu sorgen, dass möglichst alle BewohnerInnen des Bezirks über 
diese Möglichkeit informiert sind. 
Weiter ist es wichtig, dass möglichst viele Anfragen schnell und positiv erledigt werden, um so 
ein zufriedenstellendes NutzerInnen Erlebnis zu gewährleisten. 


